
“А если бы я была на её месте?” 

iBrother 

Эти его слова говорят нам о том,  

на чём должно быть основано поведение 

христианина: на любви к ближнему. 

Да, я это знаю: нельзя 

причинять зло другим людям! 

Правильно. Но любящий не только 
избегает зла. Любящий открывается для 
других, желает добра и совершает его, 
дарит себя – вплоть до того, чтобы 
отдать жизнь за тех, кого любит. 

Если весь закон заключается в любви  
к ближнему, то надо понимать другие 
заповеди как средства, помогающие нам 
находить свет и верное направление, 
чтобы выйти, в сложных жизненных 
обстоятельствах, на путь любви к людям. 

Но почему же Апостол Павел  

не говорит о любви к Богу? 

В действии: 

Памятная 
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(Из комментария Кьяры Любич. Адаптировано Центром Дженов 3) 
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Поэтому Апостол пишет, что в любви  

к ближнему – всецелое исполнение 

Заповедей.. 

Заповеди... Надо их 

припомнить. Первая заповедь… 

Что имел в виду  

Апостол Павел? 

Любовь к ближнему – проявление любви  

к Богу. В самом деле, любить Бога означает 

исполнять Его волю. А она в том, чтобы мы 

любили ближнего. 

«Ибо весь закон в одном слове 
заключается: “люби ближнего 
твоего, как самого себя”» 

(Гал 5,14 )  

7 “К нам в класс пришла девочка, которая 
осталась на второй год. Она больна 
полиомиелитом и поэтому не может 
хорошо ходить. 
 

Я почувствовала: это Иисус привёл её, 
чтобы я отнеслась к ней с любовью.  
Я постаралась узнать её получше, и мы 
с ребятами начали ей помогать.  
 

На день рождения мы купили ей ручку и 
спели «С днём рождения». Каждое утро мы 
по очереди помогаем ей подниматься по 
лестнице, а когда идём в спортзал, кто-
нибудь из девочек делает с ней простые 
упражнения.  
 

Сначала она не могла переписывать  
с доски и самостоятельно выполнять 
домашние задания. А теперь, с нашей 
помощью, стала писать быстрее  
и хорошо учиться. Учителя это заметили, 
а когда мы приходим к ней домой, её мама 
не перестаёт нас благодарить.  
 

Она живёт далеко, и я, навещая её, трачу 
на это почти весь вечер. Но чувствую, 
что это не потерянное время: у меня  
в сердце остаётся огромная радость.  
 

Мы пошли на прогулку и позвали её  
с собой: все были готовы нести её  
на руках, часто сменяя друг друга. 
Вечером она была уставшей,  
но довольной, ведь раньше она никогда  
не участвовала в таких прогулках.  
 

Она больше не говорит, что не может 
ходить. Старается всё делать, и у неё 
часто получается. Врачи удивляются 
улучшению её состояния и не могут 
объяснить причину.  
 

А мы, в классе, говорим:  
«Это сделала любовь»”. 

Поделюсь со всеми своим 
опытом любви к ближнему. 

redazione.gen3@focolare.org 
 

Поставим ближнего  
на один уровень с собой. 

  
Это полностью изменит  

наш обычный образ мыслей  
и действий. 

Любить ближнего,  
как самих себя.  

 
Какова мера  
этой любви?  

L.M. 


